EXPTE. D- 1282 115-16





PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

Declara

Que vería con agrado, que el Poder Ejecutivo, declare de Interés Provincial y Cultural la visita a la Ciudad de Bragado del Artista Textil Vasudevan Vadakkiniyedath.

Diputado Provincial
B.F. p V. - PJ
H. C. Diputados Pcia. Bs.As.

EVANGELINA RAMIREZ Dinutada Bloque Frentapara la Victoria H. C. Diputados Pcia, Bs.As. Prof. MARÍA DEL CARMEN PAN RIVAS Diputada

Bloque Frente para la Victoria H C. Diputados de la Pcia, de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

Vasudevan Vadakkiniyedath es un artista textil de la República de la India, que viene a enseñarnos sus conocimientos. Éste lugar posee una cultura, una filosofía, rica y antigua. Y Él nos lo va a contar un poco el día de su presentación, el próximo mes de junio del corriente año 2015, en el Centro Cultural Florencio Constantino de la ciudad de Bragado, provincia de Buenos Aires, República Argentina.

Estudió en la Universidad Literatura Inglesa y luego comenzó a tejer, aún lo sigue haciendo hasta el día de hoy.

Formó un centro de tejido con su familia al que le pusieron de nombre Tasara, en 1979.

Tasara es una Institución que está situada en Beypore, un pueblo de Kerala en la costa oeste de la India. Es un centro que reúne artistas y tejedores creativos en un ambiente inspirador, con un toque contemporáneo permitiendo romper las limitaciones de los estereotipos.

El centro tiene experiencia en acompañar a artistas de renombre y diseñadores en la realización de sus proyectos.

Tasara ofrece capacitación en tejido y distintos tipos de teñido, tanto para principiantes como avanzados en estas técnicas. Realiza también talleres anuales que se han convertido en un importante ámbito textil para artistas internacionales y tejedores, al unirse les permite lograr el arte juntos e interactuar entre sí.

Los tapices que realizan han sido ampliamente exhibidos en la India, Europa, los EE.UU. y el Medio Oriente. Ganando la aclamación de todos los medios de comunicación.

Con muebles, tejidos y tapices realizados se han decorado prestigiosas ambientes privados y públicos de diferentes países del mundo.

Tasara atrae a artistas y tejedores de todo el mundo y proporciona la base para la investigación y la realización de los talleres. Los programas de formación sobre el tejido y materias afines están abiertos durante todo el año.

La propuesta nuestra, es traer lo que Vasudevan enseña en la India, un lugar muy lejano con una cultura totalmente diferente a la nuestra, a Bragado y así poder aprender y nutrirnos de este arte milenario como lo hacen en Beypore, India.

Creemos que es de suma importancia el intercambio Cultural que podamos generar a partir de la visita de Vasudevan, que puede nutrir de manera significativa a nuestra Ciudad de Bragado en el arte del tejido, incorporando nuevas técnicas y una visión renovada de la experiencia de un país milenario como el de la India.

Por todo lo expuesto, es que solicito a los Señores legisladores acompañen con su voto favorable a la presente Declaración.

LEONEL OMAR ZACCA Diputado Provincial B. F. p V. - PJ Diputados Pcia. Be A-

Bloque Frente Para la Victoria H. C. Digutadas Pcia. Bs.As. Prof. MARIA DEL CARMEN PAN RIVAS

Diputada

Bloque Frente para la Victoria H.C. Dinutados de la Pcia, de Bs. As.